

Marktspiegel

Jetzt im Handel



HO | AKU

Die Post ist da

Ein letztes Mal hat Andreas Kull die zwei-achsigen Postwagen Z2 in vier verschiedenen Versionen ausgeliefert. Nach dem Absverkauf der produzierten Menge wird das Modell endgültig aus der Produktlinie des Kleinserienherstellers verschwinden.

Die Vorbilder der AKU Modelle wurden ab 1941 bei der SIG in Neuhausen gebaut und waren ursprünglich mit den Betriebsnummern 729-740 im Einsatz, ehe sie 1969 in 321-331 umnummeriert wurden. AKU bietet die Modelle in acht verschiedenen Varianten an, die den jeweils epochenrichtigen Grünton tragen. Von dem Wagen sind noch einige wenige Modelle verfügbar.

- Art.-Nr. 4000.7-F
PTT-Logo, Epoche V
- Art.-Nr. 4000.8-F
PTT-Logo, Epoche V
- Art.-Nr. 4002.7-F
PTT, UIC-Nummer, Epoche IV
- Art.-Nr. 4002.8-F
PTT, UIC-Nummer, Epoche IV
- Art.-Nr. 4004.10-F
PTT, Epoche III
- Art.-Nr. 4004.11-F
PTT, Epoche III
- Art.-Nr. 4005-F
GFM, Epoche V
- Art.-Nr. 4005.1-F
GFM, Epoche V

Interessenten wenden sich direkt an:

[aku-Modelleisenbahnen, Andreas Kull](http://aku-modelleisenbahnen.ch)
Heinrich-Heine-Strasse 12
DE-29640 Schneverdingen
Tel. +49 5193 9920 856
info@aku-modelle.ch
www.aku-modelle.ch